
Relevé de décisions 

Réunion de bureau du COREVIH-Bretagne du lundi 7 juin 2021 
 

Présents : 
 

Luc de Saint- Martin Présent 

François Baptiste Drevillon Présent 

Gérald Guerdat Présent 

Marianne Kaupe Présente 

Morgane Lavigne Excusée 

Bruno Le Clézio Présent 

Eric Maniscalco Présent 

Yves Poinsignon Démissionnaire 

Cédric Arvieux Présent 

Hadija Chanvril Présente 

 

Sujet Discussion Décision 
Validation du relevé de 
décision du 3 mai 2021 

Pas de demande de corrections 
Texte adopté 
Mis en ligne site internet le 08/06/2021 

Organisation de 
l’assemblée plénière du 
jeudi 1er juillet 2021 

Programme détaillé ICI 
En l’absence de Gérald Guerdat, ODJ redistribué :  
L’introduction : Eric Maniscalco. Il s’agit d’expliquer les 
choix des interventions (stratégie nationale en SS / site 
« vies positives / les ateliers) 
Les ateliers : FB Drevillon animera le 1er atelier et Eric 
Maniscalco le 2ème. 
Hadija finalise l’outil d’animation et se rapproche de FBD 
et EM pour les derniers ajustements. 
Eric Billaud et Roman Krakovsky seront présents par 
visioconférence - zoom.  

Myriam se charge de vérifier, avec 
le Mercure, que la salle de réunion 
soit optimale pour les présentations 
à distance: son, image, micro…  

Communication autour 
de la PrEP en ville  

Recommandations de l’HAS « réponses rapides » publiées 
fin avril. 
Le Ministère de la santé a fait un communiqué de presse 
le 28 mai 2021 : ICI  
 

Au niveau régional :  
- Article dans Ouest France  
- Communiqué de presse du COREVIH à 

l’ensemble des médecins du département. 
- Un mail du conseil de l’ordre des médecins du 

35, 22 et 56 a été envoyé. Celui du 29 doit passer 
par le COM 29 et partira donc peut être un peu 
plus tard.  

- Information sur la page internet du COREVIH, 
avec refonte complète de la page dédiée à la 
PrEP. 

- On doit faire passer l’information par les 
infirmières pour qu’elles puissent informer leur 
patient. Cédric se rapproche du conseil de l’ordre 
des infirmiers pour qu’il communique à leur 
niveau. 
 

Au niveau des associations : 
- Voir pour communication de la prescription 

PREP en ville sur les applications de rencontres : 
gringr / hornet… 

- Actions réalisée sur le terrain régulièrement par 
AIDES/ENIPSE pour sensibiliser les populations 
concernées. 

Communiquer les coordonnées du 
secrétariat du conseil de l’ordre des 
infirmiers à Cédric. (Myriam) 
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Communication réalisée sur le site internet AMELI  
 
Avec FORMAPREP : possibilité de connaître le nombre de 
personnes en Bretagne qui se forment, qui auront été 
certifiés intégralement et reçus leur diplôme de 
certification à la prescription PREP en médecine de ville. 
 

Luc De St Martin : après la certification, créer un listing de 
référents parmi les libéraux pour renseigner les futures 
personnes intéressées ou/et avoir un retour d’expérience 
sur la formation FORMAPREP. 
FB Drevillon : est-ce qu’une valorisation particulière pour la 
1ère consultation PREP est prévue ?  
C. Arvieux : projet d’une expérimentation qui doit 
démarrer : « article 51 » autour d’une consultation 
longue en santé sexuelle (au sens large) pour les 15/25 
ans, en Nouvelle aquitaine et 2 autres régions. Réunion 
avec la DGS a été organisée, cahier des charges doit être 
transmis à FORMAVIH et la SFLS pour une aide à la 
formation des médecins dans ce cadre (en attente) 
 

La population « prepeur » favorise une PeC à l’hôpital, 
potentiellement moins stigmatisante, les CeGIDD étant 
notamment bien identifiés comme des structures « Gay-
friendly » ; prévoir au sein de nos Ets de santé, un listing 
de médecins généralistes « gayfriendly » et formés à la 
PREP pour orienter le public de + en + vers la prescription 
en ville. 
 

Faire un maximum de communication auprès des 
généralistes pour la prescription de la PREP et qu’ils se 
forment via FORMAPREP. 
Information parfois erronée sur certains site (ex. ANSM) 
concernant la délivrance de la PREP, l’info a été remontée 
à l’ANSM pour être modifier sur les sources concernées. 
 
Des médecins ont été formés il y a 1 an sur le PREP : L. de 
St Martin et FB Drevillon transmettent les coordonnées 
des médecins qui avaient suivis la formation pour les 
relancer sur cette nouvelle formation. 
 

Renouvellement du 
COREVIH  

2 points : 
1er bilan des retours des membres actuels de la plénière : 
Questionnaire transmis le 28 mai / relancé le 07 juin 
44 membres : 18 réponses à ce jour (40.91%) 
Sur 18 retours : 15 souhaitent se représenter – 80% en 
tant que titulaire  
 

Retours sur les collèges :  
N°1 : 4 réponses sur 13 membres – 4 se représentent 
N°2 : 5 réponses sur 12 membres – 4 se représentent 
N°3 : 2 réponses sur 6 membres – 1 se représente 
N°4 :  7 réponses sur 13 membres – 6 se représentent 
 

Sur les 15 retours : les thèmes où souhaitent davantage 
s’investir sont la prévention (80%), le dépistage (40%) et 
les soins de qualité (33%) 
 

2 réponses de transmises sur une structure qui pourrait 
intégrer le COREVIH : SOS homophobie, CIDFF 
 

Tour de table des sollicitations par les membres du 
bureau : 
 

Point sur les rencontres avec les élus (Cédric et Hadija) : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Rennes : un élu de Brest est prêt à participer à la plénière ; 
les autres politiques ne souhaitent pas s’engager par 
manque de temps, mais un technicien de la ville de 
Rennes semble intéressé (Maël Rougerie, qui doit en 
rediscuter avec Hadija) – validation par l’élu.   
Lorient : RDV prévu le vendredi 9 juillet à 15h – à distance 
Saint-Malo : Pas intéressé  
Vannes : pas de réponse – à relancer  
Luc De St Martin :  
Mail d’acceptation reçu par un dermato du Finistère  
Relance effectuée auprès de la maison de santé 
Accord de principe avec Point H (migrants) : réponse 
officielle en attente 
 

Addiction : Cathy Simon pas intéressée  
 Voir avec la psychiatre de Gohars – addictions 

aux jeux /sexes 
 Les CSAPA : remplaçante de M. Poras ? / 

médecin du CSAPA de Ploermel: Eric 
communique les coordonnées / médecin du 
CSAPA à Fougères : Gérald communique les 
coordonnées.  
 

FB Drevillon :  
Doit relancer la personne de l’éducation nationale  
Camille Sauvée : rencontre prévue la semaine prochaine 
 

M. Kaupé : pas d’avancement  
 

E. Maniscalco :  
Accord des associations « les pétrolettes » et « l’amicale 
du nid » (prostitution) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Un point régulier sera réalisé jusqu’au 
renouvellement : reporté en mars 2022 

Retour des 12èmes 
Journées Nationales des 
coordonnateurs de 
COREVIH 

Les JNC organisées du 2 au 4 juin 2021 à La Rochelle  
 

Présentation du programme de la journée ICI 
 

1ère journée : connaissance des nouveaux coordonnateurs 
arrivés dans les COREVIH en 2020/ présentation de la 
vision et du rôle des coordonnateurs dans les corevih / 
communication externe-interne : consensus pour une 
chargée de mission sur la COM pour l’ensemble des 
COREVIH. 
2ème journée : RH –l’enquête « métiers » n’a pas pu être 
présentée, car la commande venant des présidents/vice-
présidents, la primeur de l’info semble leur ^étre 
réservée ! / groupe « avenir » : 4 thématiques ont été 
travaillées, seront présentées prochainement / 
Evaluation des staffs des coordonnateurs mis en place 
depuis 2020 : retour très positif. 
3ème journée : point d’actualité (GIN – Gpe Avenir – SFLS) 
/ vote sur les JNC 2022 en outre-mer. 

 

Futur séminaire du 
bureau et son contenu 

Prévoir un séminaire de bureau à la rentrée 2021 
Septembre : si possible 
ODJ prévisionnel : 

 Modalité de la future mandature : quels sont les 
obstacles, les avancements, les transmissions, 
les futurs projets…. 

 Perspectives financières  
 Retour sur l’évaluation annuelle des salariés 

 

1 Doodle sera envoyé par Myriam pour vous 
proposer des dates : un samedi sur le mois 
de sept. ou début oct. ICI 

Informations diverses  Fermeture des CEGIDD période estivale :  
Communiquer sur le site du corevih avant fin juin les 
horaires d’été des CEGIDD Breton. 
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Rapport d’activité : 
Un mail sera envoyé aux administratifs CEGIDD 
concernant les modalités de saisie concernant les 
rapports d’activité des Cegidd et Solen (Cédric) 
Mettre les cadres administratifs (nom + mail) sur le 
tableau des référents des CEGIDD (Myriam) 
 
 
 
 

Dates de réunions Bureau pour le 2ème semestre 2021 : 
- Lundi 5 juillet  
- Samedi 25 septembre (journée) Séminaire 
- Lundi 11 octobre 
- Lundi 8 novembre 
- Lundi 6 décembre 

 

 Horaire de 18h à 19h30 (en visioconférence) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dates à modifier sur le site du 
Corevih (Myriam) 
 
 
 
 
Pour info : La date du séminaire annulera le 
bureau du mois. 

PROCHAINE REUNION : lundi 5 juillet 2021 à 18h (visioconférence Zoom) 
Prise de note : Myriam Le Bot / Cédric Arvieux / Hadija Chanvril 


